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日本人会からのお知らせ

Log på Facebook! og følg med i vores arrangementer!　
フェイスブックで日本人会のイベントをフォローしよう！

シェランのグループができました !　
Nu er der også nyt fra Sjælland. Besøg os på Facebook !

デンマーク日本人会会報誌JDNetでは 
「お勧め日本のお店」シリーズに掲載す
る情報を募集しています。
日本人がやっているお店、日本のモノが
買える、食べられるお店、みんなに教え
たい！というお店をご存じの方！ぜひ編
集部までご一報を！
JDNet, Nihonjinkai-foreningens ny-
hedsbrev efterlyser små artikler til 
vores serie ”Japanske butikker som vi 
kan anbefale”. Hvis I kender en bu-
tik drevet af japanere, eller en butik 
med japanske ting eller med japanske 
madvarer, og som I har lyst til at dele 
med andre, så kontakt redaktionen.

日程の変更などもあります。イベントの詳細とあわ
せて、当会のHP（www.jdnet.dk）や、フェイスブ
ックなどでご確認ください。

イベントカレンダー what’s on 2020?

4月18・19日 コペンハーゲン桜祭り

5月23日 ユラン　フリマでそうめん流し会

8月 日程未定 ユランBBQ会

10月  日程未定 シェラン/フュン/ユラン 
キノコ狩り

11月21日 ユラン　クリスマス忘年会

11月 日程未定 フュン　クリスマス会
シェラン　お楽しみ会
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早いもので数か月後に東京オリン
ピックが開幕します。昨年十月と
年明け早々にオリンピックミュー
ジアムに行ってみましたが、明ら
かに年明けの方が賑わっていてオ
リンピックへの関心度が増えてい
ると感じています。
遅れましたが、この度東京都の都
市ボランティアとして活動します
川崎と申します。
今回は好記録を出す選手の活躍を
陰で支えるボランティアについ
て、少しお話をしたいと思いま
す。
まずボランティアには、大会ボラ
ンティアと都市ボランティアの
２種類あります。前者は、大会関
連施設（競技会場や選手村）で大
会運営に関わる全ての業務に関わ
り、運営はオリンピック組織委員
会です。後者は、空港・主要駅・
観光地等で観光や交通案内、会場
の最寄り駅からの道案内やライブ
サイト等での活動が主となり、運
営は競技が行われる各自治体で
す。
さて私がボランティアに応募した

理由ですが、実に曖昧なものでし
た。私は野球少年の母の立場で長
年いましたが、下の子が高校野球
を引退し自由時間が増えました。
そんな時ボランティア募集の記事
を見つけ、滅多にない機会でスポ
ーツにも関われる、また語学がで
きなくても良いとのことなので、
ほぼ勢いで大会ボランティアと都
市ボランティアの申し込みをして
みました。結果として都市ボラ
ンティアのみの採用となりました
が。
しかし、いざ研修に参加してみる
と、普段から語学やスポーツのボ
ランティアをしている方も多く初
心者の私でも良いのかと戸惑いま
した。私が経験した事と言えば、
学生時代に県の水泳連盟から依頼
された大会補助・子供の学校でプ
ール開放の運営・校内の帰国生保
護者の会の世話役や国際理解の授
業のゲストティーチャー程度でし
た。
語学力も旅行者よりは多少話せる
フランス語力のみ。正直場違いだ
ったかと思いましたが、今さら後

戻りはできないですし、英語は他
の方にお任せして、私ができるこ
とを武器にして自分自身が楽しむ
ことができれば、周りの方も楽し
めるのではないかと気持ちの切り
替えをしました。
とは言え、やはり語学は少しでも
できた方が良いので本棚の奥から
フランス語のテキストを出し、研
修時に勧められていたスポーツボ
ランティアを始め、また今後も以
前受講した救急救命講習を再受講
してみようかと考えています。
また参加登録をしたスポーツボラ
ンティアですが、プロバスケット
一部リーグの試合の運営です。今
のところ私は入場口で、チケット
の確認から試合終了後にお客様の
お見送りまでを担当しています。

2020　オリンピック
ボランティア日記

川崎　亮子
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実際に活動をしてみると体験しな
いと分からないこともたくさんあ
ります。自分がスポーツなどを観
戦した時、当たり前と思っている
ことが当たり前ではない人もたく
さんいること。予想外の質問を受
けたりお叱りを受けることも。私
達やお客様の動線一つ取っても悩
むこともあり微妙に変えたり試行
錯誤しました。笑顔はもちろん、
声のトーン、案内の仕方など回数
を重ねるにつれ、もっと円滑に入
退場していただけるには、また観
戦に来たいと思ってもらえるには
どうしたら良いのかなど、奥が深
いと感じています。
でも悩んだり失敗することだけで
なく、良い事もたくさんありま
す。試合を直接見ることはできま
せんが、会場の熱気を肌で感じら
れること。帰りに笑顔で挨拶をし
てくれるお客様と出会えること。
老若男女幅広いボランティアの方
と他愛のない会話の中からたくさ
んの刺激を受けることなどです。
さて、話をオリンピックに戻しま
して、現在は研修期間中です。大

会では「ダイバーシティ＆インク
ルージョン」の取り組みをしてい
ますので、それに関すること、オ
リンピックの歴史等の講義を受け
ています。実際に講義受けると、
ホスピタリティなど実生活でも役
立つ事が多いことに気づかされま
す。またこの研修が終了する四月
頃に自分の役割が決定し役割ごと
の研修、六月頃に活動場所が決定
し活動場所ごとの研修、その時に
やっとユニフォームを受けとるこ
とができ、その時を心待ちにして
います。
最後に、当初ネット上でブラック
ボランティアと評されていまし
た。また年末頃から求人誌にボラ
ンティアと同じ仕事内容のバイト
募集が出ていて、賛否両論でＳＮ
Ｓ上を賑わせていました。
長時間の縛りや炎天下での活動、
確かにビジネスと考えたら割が合
いません。
しかし、それを理解した上での応
募です。応募した方達は、スポー
ツボランティアに関して意識が高
い方が多いという印象が強く、報

筆者紹介
川崎亮子さん
フランス在住経験ありの元球児のママ。
忙しい毎日だけど、スポーツ医学検定を
取ったり、ボランティアに参加したり
と、充実した毎日。ロッテファン。

酬以外の感動や一体感等を求めて
の参加だと思っています。
また一例ですが、年々気温が上昇
する中、熱中症も危惧されていま
す。しかし連続活動時間も決めら
れていますので、水分や塩分補給
の徹底、春先から暑さに身体を順
応させるなどで対策はできると思
います。
　長々と書きましたが、どの様な
結果になるか予想もつきません。
ただ９月には楽しかった！とレポ
ートできるようなりたいと心から
思っています。
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能楽宝生流謡本における変体仮名と、

伝統芸能の「わかりにくさ」の意味

【現行の能楽謡本(能楽宝生流)における変体仮名】
　
　さて、私が一緒に能楽をデンマークに紹介している能
楽師の武田伊左氏は能楽の中でもシテ方という役の宝
生流という流儀に所属している。その関係で私が読む謡
本ももちろん宝生流なのであるが、面白いことに主だった
５つのシテ方の流儀(観世、宝生、金春、金剛、喜多)の謡
本の中でも、未だに変体仮名を比較的多く謡本に残して
いるのが宝生流のものであり、その他の流儀の現行の謡
本は、仮名部分が同時代人に読みやすい平仮名で記され
ている。
　とはいえ宝生流の謡本でも、現行の謡本中の文章全て
の仮名に変体仮名が残されているのではなく、一部が変
体仮名となっているのみであり、平仮名の使用の方が多
く見受けられる点は興味深い。例えば『紅葉狩』の謡本(わ
んや書店・平成23年)を見てみよう。第一ページ目に収め
られている6行（「時雨を・・・」から「宿のさびしきに」まで）
の内に見つけられる変体仮名は、「は」「八」、「り」「利」、「
に」「尓」、「な」「奈」の４種類である。さらに、例えば「に」の
変体仮名部分を調べてみると、「尓」以外を字母とする変
体仮名で記されている箇所は見られなく、各平仮名に対
応する変体仮名の種類は一種に限定されている。つまり、
使用されている変体仮名を一度覚えてしまえば、読み下
しの大きな支障になるとは考えにくい頻度とルールで変
体仮名が使用されているのである。
　こうした謡本における変体仮名の実態を考察すると、
能楽が現代にどの様に提示されているかを再考する契機
となる。例えば、一般的に能楽は江戸時代はじめあたりか
ら古典化したと言われており、その頃から能の「わかりに
くさ」(謡が聞き取れない、上演時間が長いなど)が問題と
なっていた様だ。その点宝生流の謡本においては平仮名
の採用と一部変体仮名の保留が如何に(謡本の観点から
の)「わかりやすさ」と「古典的な美学」を共存させる結果と
なったかを見るのは興味深い。これは能楽を第一義的に
定義出来る謡本の著作者かつ流儀の家元がどの様に能
楽受容の変化に対応してきたか、つまりどの様に能楽が
一般に提示されるべきで、さらには謡本を通してどう学ば
れるべきかの概念が間接的に反映されている結果では
ないだろうか。

中山 由希子（清風舎 https://nohplusdenmark.wixsite.com/seifusha）
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【YukikoAyresさんの仮名ワークショップ】
　
　去る2019年12月10日に、コペンハーゲンの Statens 
Værksteder for Kunst にてロンドン在住の書家
YukikoAyresさんによる　(平安)仮名ワークショップが
行われた　
(主催：デンマーク・日本協会、企画：Merete Pedersenさ
ん)。　「かな書道」というと、日本では「古典的」という印
象が先行し二十代やそれより若い参加者は少ない傾向
がある様に見受けられるが、今回のワークショップでは高
校生や二十代の参加者も見受けられ、教養として義務的
に参加しているのではなく純粋にひらがなの源を探りた
いという参加者の好奇心が感じられたという意味で、仮
名という文字への扉が広く様々な参加者に開かれた興味
深いワークショップであった。
　今回YukikoAyresさんのワークショップに参加し
たのには、一つ目的があった。私は2017年よりデン
マークで能楽を紹介するNOH+DENMARK(https://
nohplusdenmark.wixsite.com/nohplusdenmark)という
プロジェクトを他の二人の共同企画者と運営しているが、
その関係で能の謡(うたい、能楽の歌唱部)が変体仮名で
記された謡本（うたいぼん）を読むことがあるので、今まで
よりもさらに仮名文字への知見を深めたかったのだ。幸
い、Yukiko Ayresさんの丁寧な解説のおかげで、平仮名
の元になった漢字である「字母」から始まり変体仮名に到
るまでその変遷を、豊富な知識に裏打ちされた実演と自
分たちの手での実践を通して再確認出来、以前よりも変
体仮名の文章が読みやすくなり、さらに苦手意識がなく
なったのは大きな収穫であった。

戸田栄治

新薄雪
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【能楽の「わかりにくさ」が意味することと、古典化した芸能としてのこれ
からの能楽】 　

さて、能楽の「わかりにくさ」への問題は、謡本を読みこなすことに限った
ことでは無く様々な側面で問題になっている。例えば、上演の際には謡
の歌詞が聞きづらく、初めて  能楽に触れた観客に理解されにくいという
問題から、結果解説付きの公演は多く開催されているし、そもそも、題材
として取り上げられている古典文学への一般的な知識の低下は、その
上に成り立っている能楽という芸能をさらに「わかりにく」くさせている。
しかし、一言に「わかりにくさ」と言っても、能楽の場合に限って総合的に
その意味を考えてみると、つまり能楽が他の芸能や芸術で翻訳しにくい
という意味であり、それは当該の芸能が如何に他の芸術や芸能と性格
を異にするかの明らかな根拠であろう。
　少し大雑把な言い方になってしまうが、歴史的でかつ現代を呼吸する
特異な芸術という意味で、能楽がさらに面白みを増すのだとしたら、実は
この「わかりにくい」芸術は、今日、古典的だからと敬遠されるよりも遥か
に良い待遇を受けても良いのかもしれない。ただその為には聴衆も仕手
も古典化した芸能に対する理解を新たにし、ごく同時代的な視点で能楽
を実践/受容することが必須であると思う。そこで筆者の様に、芸能を生
業とする者とその観客を結ぶ役割の身分には、変体仮名を学び謡本を
読んでみることは次の世代へ芸能を繋ぐ小さな第一歩に過ぎない。橋渡
し役として、こうした小さな努力でもデンマークの日本文化コミュニティ
に貢献できればと思う。

・・・・・ PROFILE ・・・・・
中山由希子

東京藝術大学音楽学部楽理科卒

業(2015)。2017年より能楽文化交

流プロジェクトNOH+DENMARKの

共同オーガナイザーとして活動す

る。デンマークにおける日本文化

への注目の高まりに励まされ、日

本で活躍する芸術家と共に日本

の伝統的かつ現代性のある文化

を紹介する活動に従事している。

’Workshop i Klassisk Japansk Kalligrafi’ med Yukiko Ayres 

ロンドンで活躍中の書家、エアーズ由希子先生による仮名書道講習会が、去年12月10日コペンハーゲンで行
なわれました。デンマーク・日本協会と東海大学同窓会デンマーク支部会の共催イベントでした。 エアーズ由希
子先生はどうやってデンマークへ教えにおいでになったのでしょうか。 

私はケンブリッジ大学に於ける「総合的和本リテラシー」Holistic wahon literacy at the University of Cambridge
のサマースクールを２０１６年と２０１９年の2回参加しました。そこで書家由希子先生に会いました。 ラウラ・モ
レッティ(LauraMoretti)教授がくずし字・変体仮名だけではなく、近世書物の書体・文体・媒体を効果的に教える
方法を考案し、２０１4年から、毎年サマースクールを手配してくださっています。モレッティ先生は、江戸時代の
一般人と同じように、草書体の字を読むだけではなく、書くことも習ってもらいたいわけです。字母から崩され、
仮名として使われるようになった形を書きながら覚えてもらうため、明治時代の書家 日下部鳴鶴（くさかべめい
かく）の流れをくみ、仮名を専門とする書家でもある由希子先生に協力を頼まれたそうです。最初のサマースク
ールは、寺子屋式の草書体の「いろは」を学ぶのが目的だったそうですが、毎年、トピックと江戸時代の和古書
の生教材が変わり、由希子先生には、新しい挑戦となっているようです。去年は、珍しい戸田栄治筆［女諸通文
鑑］という往来物で、つまり女性の手紙の書き方を示した例文集、または蘭渓筆［新薄雪物語］の書体を細い筆
で写すことを頼まれていました。Reconstructing the Hand of Early Modern Japanというビデオをご覧になったら、
由希子先生の優れた文筆力はよく分かります。 

https://japanandtheworld.org/2019/10/17/dr-laura-moretti-hosts-sixth-annual-graduate-summer-school-
in-japanese-early-modern-palaeography/ 

そして、由希子先生はデンマークに行きたいとおっしゃったので、ワークショップをアレンジしました。場所は、クリ
スチャンハウンにある素敵なアーティスト・イン・レジデンスStatens Værksteder for Kunstを無料で使わせていた
だきました。初心者も誰でも参加できることを決めて、サマースクールよりもっと基本的に変体仮名はどんなこと
かを紹介してもらい、筆、硯 (すずり)、書道半紙、姿勢などについて、いろいろ説明してもらいました。 とても参
加希望者が多く、成功になったみたいなので、今年も由希子先生をお呼びしたいと思っています。 

Merete Pedersen 
1986 コペンハーゲン大学　東洋学部(旧名)　日本語学科 修士 
1989-2002デンマーク王立図書館（Det KongeligeBibliotek）東洋学・ユダヤ学のセンター　(Center for Orientalia 
og Judaica)日本主題専門司書。
1996-2016コペンハーゲン大学、アジア学部アジア図書館の司書を定年で退職。 

左より、江戸末期(寛政１１年初版)版、大正9年
版、現行の平成23年版の『紅葉狩』謡本(宝生流)
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MUJI

取材：ピーターセン沢田由希子 
MUJI PHOTO　(MUJI 提供)　

待望のMUJIが2019年10月11日にコペンハーゲン
のイルム4Fにオープンしました。文房具や基礎化
粧品、生活用品、レトルトフードやスリッパ等、日本
では当たり前でもデンマークではなかなか手に
入らなかった商品が立ち並び、日本語のラベルを
目にして　「こんな日が来るとは…」と感動を覚え
たのは私だけではないと思います。普段はMUJIヨ
ーロッパの本拠地ロンドンに駐在で欧州各国を
飛び回っていらっしゃる良品計画欧州担当管理担
当部長の新井真人さんに特別にお話をお伺いす
ることができました。

―待ちに待ったMUJIがオープンしてとても興奮し
ています。まずはデンマーク進出の背景を教えてく
ださい。

MUJIの海外進出は1991年のロンドンからスタ
ートしました。同年、香港に進出しアジア市場も開
拓、1998年にフランスにオープンするなど欧州で
の展開を広げました。欧州において現在展開して
いるのは英国、フランス、イタリア、ドイツ、スペイ
ン、ポルトガル、スイス、スウェーデン、フィンラン
ド、そしてこの度デンマークが加わりました。北欧
諸国は経済は強いのですが人口が少ないこともあ
り、経済規模という面で大陸諸国よりも進出に時
間がかかりました。デンマークはさらに北欧の他国
に遅れをとりましたが、イルムの経営者であるタイ
のセントラルグループと以前より付き合いがあっ
たことから、MUJIへの理解も深く、コペンハーゲン
1号店はイルムに決定しました。オープン日には朝
から並んで下さった方々もいらしてとても嬉しく思
っています。

―今後お店が大きくなるとお聞きしましたが。

はい。2020年秋には今よりもかなり品揃えを拡大
したショップになる予定です。家具やその他の日本
でおなじみの商品を取り揃えます。まだ詳細は申し
上げられませんが、今はそれに向けて小規模でス
タートを切ったところです。

―ちなみにヘルシンキのショップは欧州最大だそ
うですね。

店舗面積約3500m2で欧州最大です。人口はコペ
ンハーゲンよりももっと少ないのですがフィンラン
ド人は日本の商品に対してとても関心が高く、売り
上げもかなり好調です。デンマークもおかげさまで
ここまで大変順調です。

―日本や北米などと比べてMUJI ヨーロッパ全体
の特徴というのはあるのでしょうか？

売れ筋商品という意味では世界どこも同じです
が、あえて言うとデンマークではアロマ商品とキャ
ンドルが人気ですね。これはきっとヒュッゲにつな
がっているのかなと思っています。それから食品
は欧州でも2018年から販売を始めました。日本か
ら食品を輸入するのは許可申請などの手続きが
とても困難でなかなか叶わなかったのですが、生
産を欧州に切り替えることで解決しました。ですか
ら日本の商品と同じレシピで欧州産の商品を、手
頃な価格で提供しています。バターチキンカレー 
(25kr)などは特に人気の商品です。フリーズドライ
のスープもあります。（＊人気が高くて取材時は売
り切れ状態でした）

デンマークに上陸！
無印良品
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―レトルト商品などがこの国で買えるのは本当に
感動です。

MUJIにとって食は重要な要素だと思っています。
ただ店舗に来て商品を買って帰るだけではなく店
内でくつろいで頂くために、イートインコーナーは
欠かせません。MUJIはCafe & Meal MUJIやMUJI 
Dinerなどの飲食業態を各国で展開していますが、
欧州では欧州ならではのイートインをやりたいと
思っています。例えばヘルシンキ店にはレストラン
とカフェの中間のようなイートインを展開しており、
唐揚げや日本酒などもメニューにあります。コペン
ハーゲンのショップにも飲食のスペースを作りたい
と考えています。

―（しばし感動中）日本人が涙すると思います。デ
ンマークのMUJIでお酒が飲める日がくるかもしれ
ないのですね！！デンマーク人の印象はいかがです
か？

個性を大事にする文化だと思います。それぞれが
自分の考え方があってマイペース。物事が決まらな
いこともあります（笑）。それからここはある意味日
本と同じモノカルチャーですね。例えばロンドンはと
てもインターナショナルで、イギリス人スタッフは少
数派です。

―日本人の現地スタッフもいらっしゃると伺いました。

そうですね。３人います。皆さん店頭で頑張って頂
いています。

―それでは最後に日本人会にメッセージをお願い
いたします。

大変お待たせいたしました！　皆さんがくつろげて
お役に立てる場を作りたいと思っています。どうぞ
楽しみにしていて下さい！

インタビューを終えて：

新井さんは写真からもお分かりのようにMUJIの商
品イメージにピッタリな、とても爽やかでお優しい
方でした。今後もデンマークのショップの拡大、欧
州事業の拡張に向けてますますご活躍されること
でしょう。今回は日本の責任者の方直々にワクワク
するようなお話をたくさん伺えました。完成図を想
像すると今からとにかく楽しみです。

取材にご協力いただけましたこと心から感謝申し
上げます。
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デンマークの気になるお店紹介①
取材：ピーターセン沢田由希子

近年は住みやすい都市No.1など世界からの注目度もアップしているコペンハーゲン。

日本の新しいお店もどんどんオープンしています。そんな中から話題のお店をご紹介していきます。

記念すべき第１回目はこちらのレストラン！　

Jah Izakaya & Sake Bar

2016年 10月オープン。元吉兆の料理人を始め、日本人

スタッフを中心に丁寧に作る居酒屋メニューは、すべて

本格的な味。店内にはレゲエ音楽が流れ、日本酒、Jah

特製ビール、ナチュラルワインなどが楽しめる。

お話はオーナーの井上悟さん、料理人の伊藤慎也さん、板村愛さんに伺いました。

―Jah誕生までの経緯を教えてください。
以前ここには1988年から約30年、焼肉屋として親しまれたオモニムがありました。お店を閉めるとなった時に、
妻のUlla（オモニムのオーナーのキム茨木敬子さんの娘）と私がデンマークのレストランチェーンCofocoとの縁
があったことから、新しい和食のお店を出してはどうかというオファーを受けました。私たち夫婦は二人ともデザ
イナー。レストラン業の大変さも知っていただけに全く想定外の話でした。ただ敬子さんが双子のようこさんやご
主人と苦労しながら大切に続けてきたお店の魂を残せるような店にできるのであればやってみたい！と一大決
心をしました。そしてビジネスパートナーのJonas Hartzと常々半分夢のように語っていた「レゲエと和食が融合
したレストラン」構想が浮かびました。Jahはジャマイカに古くから伝わる土着信仰でレゲエの神様の名前。それ
にカジュアルで気楽な日本語の「じゃぁ」をかけてJah Izakayaのネーミングが決まりました。

Gasværksvej 21
https://jahizakaya.dk

ポテトサラダは燻製半熟卵付き

伊藤シェフの一番のおすすめは

「揚げ出し豆腐」

お店のあるヴェスタブロエリアは今でこそヒップスターの集まる人気エリ
アですが一昔前まではあまり足を伸ばしたくないような場所でした。在
日韓国人としての苦労、そして海外に来て外国人としての苦労、アジア
の食材がなかなか手に入らない時代での経営はさぞかし大変だったこ
とでしょう。「二人がやりたくてもやれなかったことを果たしたい」という思
いが強くなりました。

高級料理ではなく居酒屋スタイルで毎日食べたいごはんを出すお店。
元吉兆の料理人が創る本格的な料理をカジュアルに出すお店。エコの
理由ではなく美味しいからという理由でオーガニックの食材を出すお
店。放し飼いで育てられた鶏肉で作る唐揚げ、バイオダイナミックで作
る野菜。「日本食は食文化が深いが完全なオーガニック食材が入手し
にくい。デンマークは食文化は浅いがオーガニックでは先進国。この両
方を合わせれば完全なマッチングだ！」と考えました。

―お店の雰囲気もいいですね。
デザインが主人公でなくそこにいる人々を温かく包むような店にしたいと思いました。内装のデザインと全体の
ディレクションは自分で、建築はMasashi Kajita / bureaus (bureaus.dk)氏にお願いしました。オモニムの常連さん
がきても違和感を感じない店、そしてオモニムの基本形に戻るという意味でオリジナルの壁のレンガに戻して白
に塗り、赤提灯は浅草の職人にオーダーしました。昔はこのエリアは貧しくてトイレも共同だったことからトイレ
は世界一のToToのウォシュレットをあえて入れました。「苦労の上に築かれたオモニムに捧げるエールとしての
シンボル」としてこだわった部分です。

―メニューについて教えてください。
まずは日本人なら食べたい、恋しいと思う庶民の和食ラインナップとして、ポテトサラダ、鶏の唐揚げ、餃子、揚
げ出し豆腐などの定番メニュー。その他に季節・旬に合わせた本日のおすすめなどの単品。コースメニューでは
おまかせメニュー（10品）、平日メニュー（８品）、お酒のティスティングメニューもあります。
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実はとてもお金をかけました（笑）心地よさを感じて欲しくて頑張ったところでしたがそんなところも人気の理由に
もなったようです。W杯、ラグビーの際にはテレビ観戦のイベントも開催しています。東京オリンピックの時も計
画していますので一緒に見て食べて楽しんでほしいです。

―最後に日本人会の皆さんにメッセージをお願いします。
井上さん：サステイナビリティが主人公のデンマークで育てたオーガニック食材の和食ほど最強の食事はありま
せん。是非味わってほしいです。
伊藤さん；日本人の特権としてメニューに載っていない品でも、卵焼きやひじきなど特別オーダーも大歓迎いた
します。事前にリクエストをいただければご用意いたします。日本の方々のお越しをお待ちしています！

インタビューを終えて：
「オモニムの魂を残したい」という井上さんの思いがひしひしと伝わってきたインタビューでした。昔、焼肉やカラ
オケを楽しんだ思い出がある方もたくさんいらっしゃるのではないでしょうか。今でもお店の片隅に写真が飾っ
てあり、カウンターも昔の面影があります。
カジュアルで居心地がよく、飾らないメニューを確かな味で楽しめるJah。こんな素敵な和食レストランが加わっ
たことは嬉しいことです。前回のW杯で日本が最後に負けた時はその瞬間に労いの獺祭を振る舞ってくれたの
でおかげで悲しさが晴れました（笑）。

あなたの気になるお店、教えてください！
デンマーク国内どちらでもかまいません。日本人が経営しているお店、日本のモノが買えたり食べたりできるお店。

「日本」がキーワードのお勧め所を教えてください！皆様からの耳寄りな情報、お待ちしております！
nihonjinkai@hotmail.comまでご一報を！                                                                                      会報誌JDnet

井上悟&Ullaのファミリー

愛さん

食材はバイオダイナミックのオーガニック食材にこだわっていま
す。実はオープン当初「居酒屋なのに値段が高い」といったコメン
トを多く受けましたが、大量生産の安い素材を使って安く出すの
ではなく美味しいものにこだわっているが故の理由があります。

ビールはボーンホルム島でJah特製ビールを製造してもらって
います。日本産の麦、柚子、昆布入りのPale Aleです。キンキン
に冷やしたジョッキでサーブしています。日本酒・焼酎も各種取
り揃えています。ワインはナチュラルワインが主で、インテリ向
けのヴィンテージワインというよりは純粋に美味しいと思えるも
のを選んでいます。

―伊藤シェフはまずは日本大使の料理人としてデンマークにいらしたので
すよね？
はい。吉兆で8年働いた後、2008-2010年に当時の近藤誠一大使の専属
料理人としてこちらに来ました。その後パリ、日本、スイスと移動した後、
再びJahの開店のためにデンマークに戻りました。デンマーク人は特に和
食に対してまだ舌が肥えていないのでなかなか腕が振るえていないので
すが（笑）見方を変えれば和食で勝負するにはここはチャンスの多い国だ
と思っています。

―愛さんはオモニムの敬子さんの姪子さんだそうですね。
叔母に会いに子供の頃にデンマークに遊びに来たことはありましたが、ま
さか自分も同じ仕事で移住してくるとは想像していませんでした。Jahオー
プンの話を聞いて3分後には「行く」と答えました。

―2018年にはByens Bedste Budgetを受賞されました。
レストランの数としてはバジェットレストランが圧倒的に多い中で、この受
賞はとにかく嬉しかったです。「音楽を聴けて話もできる」ように音響には
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1. 名前＞君子・ラワセン

2. 現在の住まい地域＞Esbjerg 

3. 出身県と市町村はどこですか？＞ 北海道室蘭市

4. 主な方言は？＞めんこい（かわいい）

5. 標準語だと思っていた方言は？＞なげる（捨てる）

6. 方言でありがちなことは？周りからびっくりされた  
ことは？＞
私が初めて関西でタクシーに乗ったとき、運転手に「 暑くて
こわいでしょ！」と言ったら 「 え〜〜何か出ましたか？」とい
われたこと

7. 郷土料理または、その県だけの食べ物は？＞　
天勝店は老舗で天ぷらのおいしい天丼　 　
もやし入り味噌ラーメン　

8. お雑煮のタイプは？＞　
我が家では鳥からスープを取り、鶏肉、椎茸、人参、大根、
ほうれん草、ごぼう、お餅で食べました。

9. 県民自慢は？＞　
すたれてきてますが温泉地

10. 県民の特徴は？＞　
気性は優しい方で思いやりが有る人達が近所、職場にいた
なあって思う

11. 周りからよく言われることは？＞　
言葉がらんぼう

12. 出身県の有名人は？＞　
うーん、名前が‥あ！細川たかし

13. 小学校、中学校、高校の修学旅行先は？＞　
登別温泉、仙台、東京 
覚えてるのは、仙台の旅館で仲間が寝ぼけて一人歩きし
て、2階の窓から落ちる手前で抑えた事。青函連絡船で青森
まで、それから汽車に乗って見えた家の瓦屋根が珍しくて、
すごく見てた〜かなぁ。
それに屋根を見ていてなんか物足りない景色 仲間達と“何
が違う？あー煙突がない！でした。

14. 個人的出身県のお勧めスポットは？＞　
先ず札幌に行ったら狸小路商店街へ。ここ等の味噌ラーメ
ンは美味しい！
それから札幌ビール工場訪問ビールの試飲美味しい！
その後、余市ニッカウイスキー工場見学。そしてウイスキー
ここでもピンからキリまでウイスキーの味見ができます。
飲んでばかりもいられない、ニセコで素晴らしい雪質の山
で一滑りは如何ですか？ニセコ温泉で一浴び、雪のちらつく
露天風呂でのんびり疲れを癒しては‼︎
小樽市市内の散歩。そして新鮮な刺し身料理に舌鼓。その
後、海岸線で散歩・・北海道の新鮮な空気を吸ってはいかが
でしょう。ってな具合で！
道南ではじゃがいも、とうきび、北海道米
海の幸は、北海道の海岸線、港に近いレストラン市場に有
る食堂。レストランより美味しい物が食べられる
白老の毛ガニ屋もいいなあ〜〜
北海道は先ず温泉巡り湖周り、冬はスキー場かなぁ
摩周湖は山から見るだけだけど、洞爺湖はいいよ！

15. その他＞　　
白鳥大橋はつり橋でStorebælt と同じ年にオープン

平成31年3月累計人口に対する献血率の全国平均は
5.8パーセント。7.0パーセントで2位の和歌山県6.6パ
ーセントを大きく引き離し都道府県別統計断トツ一
位、長年にわたり不動のトップを守る北海道の「ふる
さとあるある」をお楽しみください。

26

写真は、どちらも登別温泉。登別温泉地獄谷と、お湯滝。
滝は、下流に足湯場があり、42〜43度もあります。

〜シリーズ3　北海道〜   

君子ラワセン



 

１ テロや銃器，爆発物を用いた凶悪犯罪にご

注意ください。 

昨年 12 月 11 日に，デンマーク国内各地でイス

ラム過激主義に基づいて，銃器や爆発物を用い

たテロを計画していたとして 22 名が逮捕（内

６名が勾留中，残りの 16 名は釈放，1 月 15 日

現在）されました。今回は幸いにして，警察の

迅速な捜査により未遂の内に被疑者を逮捕する

ことができましたが，警察が発表するデンマー

クでのテロの脅威度は，引き続き５段階評価の

上から２番目に高い「重大（Significant)」に

設定されています。 

また，昨年８月６日にはコペンハーゲン市北部

の国税庁庁舎の一部が爆破されたほか，爆発事

件や銃撃事件などギャング同士の抗争が相次い

で発生しています。 

このように銃器や爆発物を用いたテロ計画や犯

罪が発生していることに鑑みれば，銃器や爆発

物を用いたテロや凶悪事件が発生してもおかし

くありません。 

テロや銃撃・爆発事件の被害に遭われることの

ないよう，テロの標的となりやすい場所（※）

を訪れる際には，周囲の状況に注意を払い，不

審な人物や状況など違和感を察知したら速やか

にその場を離れるなど，ご自身の安全確保を心

がけてください。 

（※）記念日・祝祭日等のイベント会場、観光

施設、レストラン、ホテル、ショッピングモー

ル、スーパーマーケット等人が多く集まる施

設、教会・モスク等宗教関係施設、公共交通機

関、政府関連施設（特に軍、警察、治安関係施

設）等 

 

２ 在留届登録等のお願い 

大使館では、在留届にご記載いただいたメール

アドレス宛に、テロ情勢等の海外安全情報等の

お知らせをお送りしています。メールアドレス

をまだお届けいただいていらっしゃらない方は

届出をお願いいたします。メールアドレスをお

届け済みの方で、大使館からのメールが届いて

いない方は、メールアドレスをご確認のうえ、

大使館にご連絡をいただきますようお願いいた

します。 

また、お届けいただいたメールアドレスはテロ

や大規模事故、災害等の緊急事態が発生した場

合に、在留邦人の皆様の安全の確認のため、個

別のご連絡にも利用させていただきますのでご

協力をお願いいたします。 

皆様の安全に関する情報を中心に、引き続き情

報を発信していきますので、大使館ホームペー

ジや Facebook

（https://www.facebook.com/japanindenmark/）
とともに是非ご活用ください。 

現在のお届け内容がご不明な方は、大使館領事

窓口にてお届け内容をご確認いただけますの

で、大使館にお立ち寄りいただいた際に、お声

かけください。（ご本人確認が出来ませんの

で、届出内容についてのお電話でのお問い合わ

せはご遠慮ください。） 

 ※ 在留届の提出、変更の方法 

● 新規届出 

在留届の新規届出は外務省ホームページ

（https://www.ezairyu.mofa.go.jp/RRnet/） か

ら「在留届電子届出システム」によりお届けい

ただくか、書面による届出をご希望の場合に

は、大使館の領事窓口での届出、大使館への郵

送又は FAX での届出も可能です。大使館での

お手続きをご希望の方は、当館ホームページ

（https://www.dk.emb-japan.go.jp/itpr_ja/taizai-
zairyu.html ）を御覧ください。 

● 変更届出 

記載事項に変更が生じた場合、「在留届電子届

出システム」で電子届出をしている方は、同シ

ステムからインターネット経由で変更のお手続

きをいただくことが可能です。大使館で届出を

していただいている方は、領事窓口にて変更内

容をお申し出いただくか、郵便、FAX または電

子メールにて変更内容をご連絡ください。 

 

３ 領事手数料の変更 

 ４月１日から領事手数料が変更となり、同日

以降の申請に適用されます。詳細につきまして

は、金額決定後、当館ＨＰや Facebook 等を通

じてお知らせいたしますのでご確認下さい。な

お、多くの方からご意見をいただいております

が、領事窓口ではクレジットカードやモバイル

ペイによるお支払いはご利用いただけません。

お手数ですが、釣り銭のないよう予め小銭をご

用意いただきますよう、引き続きご協力をお願

い申し上げます。
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■女王の新年のスピーチ 
マルグレーテ 2世女王は毎年大晦日

の 12 月 31 日 18 時から、新年のス

ピーチを行います。2019 年のスピー

チでは、気候変動をはじめ、社会の

中の孤独の増加に触れ、共に話すこ

とで孤独は救われると語った。また、

2020 年が第 2 次大戦中にドイツに

占領されてから 80 年となるのを引

き合いに、反ユダヤ主義が近年再び

忍び寄ってきていることについて

憂慮されました。そして、2020 年が

南ユトランドがデンマークと再統

合されてから100年が経つことに触

れ、当時をしのばれました。 
 
■コペンハーゲン地下鉄で新路線

開通 
Japan In-Depth によれば、持続

可能な都市 (サステイナブル・シテ

ィ)を目指すコペンハーゲン市で、

2019 年 9 月末 (29 日)、市内の地下

鉄環状線 (M3 路線)が既存の 2 路線 
(M1、M2)に加えて開通しました。コ

ペンハーゲン市は、2025 年までにカ

ーボンニュートラルを達成する世

界初の首都を目指し、さまざまな施

策を計画・実施中です。その施策の

柱は、エネルギー分野、リサイクル

分野、緑化、水資源の利用など 12 項

目にわたり、その内の一つが公共交

通機関の拡充。なお、同市は 2014 年

には「European Green Capital (ヨ
ーロッパの緑の首都)」に選出される

など、サステイナブル・シティの実

現に向けて、国を挙げて取り組んで

います。 
コペンハーゲンの地下鉄は、デン

マークのコペンハーゲンにある 24
時間・365 日運行の高速輸送システ

ム。地下鉄網は、コペンハーゲン市 
(50％)、デンマーク政府 (41.7％)、
フレデリックスベア市 (8.3％)によ

って共同所有されており、列車運行

は、アンサルド STS とミラノ地下鉄

を運営しているアジエンダ・トラス

ポルティ・ミラネージの合弁会社が

行っています。2002 年の開通以来、

安定した利用客数があり、現在まで 
の合計利用者数は 5 億人を超える。

一日当たり乗客数は18万人とされ、

2018 年、地下鉄は 6,677 万人の乗

客を運んだとされています。利便性

は高く、ラッシュ時 (7-9 時、14-18
時)には数分 (2-4 分)おきに運行さ

れています。また、駅インフラや車

両はバリアフリーに配慮した設計

となっており、全てのホームと車両

の間は、段差・隙間が無いため、車

椅子の方が、駅員等の第三者による

サポート不要で乗降が可能です。 
従来からの 2 経路 (M1、M2)は、

2007 年には、M2 がコペンハーゲン

空港まで延長され、総計 21 駅、路

線長 21km(2002 年から 2007 年に

かけて順次開通)にて運営されてき

た。2019 年 9 月に開通した新路線 
M3 は、一周 15.5km（所要時間約 24
分）で 17 駅を有する市内環状線。

この開通により、地下鉄駅の総数は

37 駅となりました。新線は、コペン

ハーゲン中央駅と市内主要 5 地区 
（ヴェスタブロ、フレデリクスベア、

ノアブロ、ウスタブロ、中心部地区）

を結んでおり、従来、地下鉄と地上

鉄道でカバーされていなかった地

区を接続しています。また M3 は、

既存の 2系統と異なり完全に地下を

走行しており、17 駅のうち 2 駅は

従来の地下鉄網との共用 12 駅は新

建設、残りの 3 駅は地上鉄道の駅

の改築によって地下鉄網に接続し

ています。この M3 系統は 1 日 24
万人を輸送すると予測されており、

地下鉄全体の総利用者数は 46 万人

とされ、このうち約 25 パーセント

は現在公共交通を利用しない人々

とされます。 
コペンハーゲン地下鉄は、M4 系

統を郊外のブロンスホイやグラッ

ドサクセ、そして工業地帯のノード

ハウンの端にあるシュドハウンへ

の 4.5km の延長を計画しており、こ

れに伴い、新たに 5 駅の開設予定が

発表されています。 
 

■アンナ・カリーナ 79 歳で死去 
女優のアンナ・カリーナが 12 月、

79 歳で亡くなりました。シネマ・ト

ゥデイによれば、カリーナはデンマ

ークで生まれ、女優を目指して十代

でパリへと渡りました。モデルとし

ても活躍したほか、ジャン＝リュッ

ク・ゴダール監督に見初められ、彼

のミューズとして『女は女である』

（1961）、『女と男のいる舗道』

（1962）、『はなればなれに』（1964）、
『気狂いピエロ』（1965）、『アルファ

ヴィル』（1965）などに出演しました。

ゴダール監督とは1961年～1964年

まで結婚。『女は女である』では第 11
回ベルリン国際映画祭女優賞に輝

いています。 
 ゴダール以外にも、ルキノ・ヴィ

スコンティ、クリス・マルケル、ジ

ャック・リヴェット、フォルカー・

シュレンドルフ、ライナー・ヴェル

ナー・ファスビンダーら名だたる監

督たちとの仕事で知られ、カリーナ

の死には、映画ファンやフィルムメ

イカーたちから悲しみの声が上が

っています。アンナさんの最期は、

4 人目の夫で、アメリカ人監督のデ

ニス・ベリーが看取ったとのことで

す。 

 

■世界歴代ユニフォームランキング 

1位 

英サッカー専門誌『フォー・フォ

ー・トゥー』が『ザ・フットボール・

シャツ・ブック』と共同で、歴代の

サッカーチームのデザインをセレ

クトしランキング化したところ、

1986 年のデンマーク代表（ホーム）

が選ばれました。「人目につく山型

と紳士的なピンストライプがすご

く効果的だった」と称賛しています。

同誌はランキング化するにあたっ

て「主観的であり、評価は難しい」

と前置きし、選定者による独断で 50

着を選んだとしています。また、

『ザ・フットボール・シャツ・ブッ

ク』の著者であるニール・ハード氏

は、「デザインだけでなく、それ以上

のものに喜びを感じるようになる」

と、共有できるような思い出などが

要素として加わることでお気に入

りの一枚になると説明しています。 

 ２～5 位には代表チームのユニフ

ォームが多く選ばれました。5 位は
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1990 年のイングランド代表（3rd）、

4 位は 1982-83 シーズンに着用した

ラツィオ（ホーム）、3 位は 1976 年

のオランダ代表（ホーム）、2位はア

ルゼンチンのボカ・ジュニアーズ

（ホーム）が 1981 年に着用したモ

デルとなっています。 

 Jリーグからは3チームが選ばれ、

50 位に 1996 シーズンに着用された

ガンバ大阪のホームユニフォーム、

27 位には 1994 年シーズンに着用さ

れた名古屋グランパスエイトのホ

ーム用、17位にヴェルディ川崎（現・

東京ヴェルディ）時代のユニフォー

ムが選ばれました。 

 

■男子サッカー2020 年の欧州選手

権本大会へ 

デンマークの男子サッカーチー

ムは 2020 年の欧州選手権の本大会

に駒を進めました。トーナメント

は多くのヨーロッパの首都で開催

されます。デンマークはグループ

リーグの全試合をコペンハーゲン

のパーケンで戦います。同じグル

ープには、ロシア、ベルギー、フ

ィンランドが入りました。 

 

■ベントナー引退を検討、ヴォズ

ニアッキ引退へ 

 SOCCERKING によれば、デンマ

ークのコペンハーゲンは 12 月、元

デンマーク代表 FW ニクラス・ベン

トナーとの契約満了を発表しまし

た。今夏に加入したベントナーは同

クラブと今年 12 月までの短期契約

を締結していましたが、今回契約延

長には至らなかった。コペンハーゲ

ンではリーグ戦は 2試合の先発出場

に止まり無得点でシーズンを終え

ていました。 
 ベントナーは同クラブを退団に

伴ってコメントを発表。「今後サッ

カー選手として活動を続けるべき

か、しっかり考えたい。サッカーか

ら離れて新しい人生をスタートさ

せるかもしれない」と引退を検討し

ていることを示唆しています。 
 コペンハーゲンの下部組織出身

のベントナーは16歳だった2004年

にアーセナルへ移籍。同クラブでは

プレミアリーグで 108 試合に出場。

またデンマーク代表としては 81 試

合出場 30 得点と長く活躍をしてき

ました。 

 また、報道によれば、デンマーク

最強のテニスプレーヤー、カロライ

ン・ヴォズニアッキは、ウォズニア

ッキは自身の Twitter を更新し、

2020 年 1 月の全豪オープンを最後

に引退するとの意向を示しました。 
オーデンセ出身のヴォズニアッ

キは 15 歳の時にプロデビューする

と、みるみる頭角を表し、18 歳で初

のツアー優勝。それから 10 年間、

全豪オープン優勝を含めた数々の

大会で好成績を納めた。20 歳と 28
歳で、世界ランキング 1 位を記録し

ました。今年は 37 位に後退してい

ましたが、2018 年シーズンには 3 位

と上位につけていました。2017 年に

は元 NBA 選手であるデビッド・リ

ーと結婚しました。Twitter での彼

女のメッセージで、以下のように語

っています。 
15 歳でプロ転向したこと、30 も

のツアー優勝を経験したこと、オリ

ンピックで旗手を務めたこと、そし

て 2018 年全豪オープンで優勝した

こと……。全豪オープンにて、テニ

スコートで叶えたかった夢を全て

実現できたと語り、デビッドと家庭

を築くためには世界を飛び回るこ

とが難しいことと、健康上の理由に

より、来年 1 月の全豪オープンを最

後に引退する、としています。そし

て最後に、ファンと友人、そしてス

ポンサー、コーチとして力を注いで

きた父をはじめとするチームの

面々に感謝を述べ、結んでいます。 

 

■流行語は「気候バカ」 

 2019 年の流行語大賞は「気候バカ」

(klimatosse)でした。デンマーク国

民党が国政選挙で大敗し、議席を大

幅に減らしてしまった大いに後退

してしまい、前国会議長でデンマー

ク国民党党首でもあったピア・キア

スゴーが「それもまた気候バカのせ

いかもしれない」、と語り、一躍トレ

ンドワードとなりました。それ以来、

デンマーク国民党は戦略を変更し、

政府の気候政策を支援している。 

 

■ホモセクシャルぺアがダンスで

優勝 

 人気テレビ番組「ダンスに夢

中」（Vild med dans）で、ホモセ

クシャルの男性 2人のペアが勝利

しました。番組は外国では、厳格 

にダンスしよう、と呼ばれていま

す。ホモセクシャルのペアが勝利

したのは初めてでした。 

 

■灯台のお引越し 

デンマーク西岸沖の海、ヴェス

ターヘーヴェは常時、北ユトラン

ドのルービヤウ・クヌーデの大地

を侵食し続けています。そのた

め、侵食され続けてきたルービヤ

ウ・クヌーデの灯台を内陸に移す

ことが決定されました。移動作業

では、700 トンの重量がある灯台が

4.5 時間で内陸に 70 メートル移さ

れました。 

 

■ラクダ 1頭 1100 万クローナ 

 毎年 10月は国会年度で彩られ

る。首相は開会のスピーチを行

う。今年は、メッテ・フレデリク

セン首相は、国がサーカスから 4

頭の象を購入したと語ったとき、

笑いを止められませんでした。野

生動物である象をサーカスで見世

物にすることはもはや認められな

いとして、国が 4頭をサーカスか

ら購入することになりました。し

かし、そのうちの 1頭の象、ラン

ボリーヌには友が一人いました。

アリという名のラクダ。同じサー

カスで一緒に暮らしてきたので

す。アリからランボリーヌを引き

離すわけにいかず、国はラクダも

購入し、象 4 頭とラクダ 1 頭はク

ヌーテンボルグ・サファリパーク

で暮らすことになりました。購入

価格は総額 1100 万クローナ（約 2

億円）に上りました。デンマーク

は動物にまで高額のお金を費やせ

る国のようです。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2019年 8月-2020年 1月 
記：2020 年 1月 12 日 銭本隆行 
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フィッシャー 緑 

aps midorifishcher  

www.midorifischer.com 

デンマーク語+英語+日本語 

視察・研修・企業訪問のコーディネイト 

通訳・翻訳 
tel: 28 19 40 09 
midori@midorifischer.com 
 
多くのデンマークおよび、日本の企業、団体、組織、個人の皆様方の
ビジネス、研修、文化交流のお手伝いをさせていただいております。 

日本語でお気軽にご相談・お問い合わせください。 

理学療法士 オステオパス

萩原 和典

Doctor of Physical Therapy, Diploma in Osteopathy
(Exam MDT, Sports Therapist) 

 
 

- 首  肩 背中の痛みの治療 

- スポーツ傷害の治療とリハビリ 

- コンピューター傷害の治療 
- 椎間板ヘルニアの治療 

 
 などのさまざまな傷害の治療回復

電話

住所:      Nær - Krop og Sind  
                       Viborggade 11 
                        2100 KBH Ø  
料金

初診

分

二回目からの治療費

分

分

等の保険がききます

 

 



 
 
 
 
 
 

1 月に改装を行い、カフェ席はよりくつろいで頂ける空間と 
なりました。皆様のご来店を心よりお待ちしております。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Thorshavnsgade 26, 2300 København S 

Tlf: 3375 0735  mail:butik@andersenbakery.com 


